

La Feria de Teatro de Castilla y León recibe 69 propuestas de estreno

16-05-2011 / 18:50 h

Ciudad Rodrigo (Salamanca), 16 may (EFE).- La Feria de Teatro de Castilla y León ha recibido sesenta y nueve propuestas de estreno para la décimo cuarta edición del certamen que se celebrará en Ciudad Rodrigo entre los días 23 y 27 de agosto, por lo que hay un aumento respecto a ediciones anteriores.

Según la organización de la feria regional, durante el plazo de inscripción, que finalizó el pasado 15 de abril, 643 compañías han solicitado participar en la próxima Feria de Teatro de Castilla y León.

Salvo de Navarra, la Feria de Teatro ha recibido solicitudes de participación de compañías de todas las comunidades autónomas.

Las compañías de Cataluña, Madrid y Andalucía son las que más han solicitado la participación en el certamen, con 105, 100 y 76 solicitudes, respectivamente, mientras que de Castilla y León concurren 70 compañías.

Del extranjero, han presentado sus ofertas escénicas 32 compañías de Portugal, mientras que del resto de Europa concurren espectáculos de Francia (12), Italia (7), Bélgica (3), Alemania (2), Reino Unido y Eslovenia (1).

Han solicitado escenificar sus obras en la Feria de Teatro de Castilla y León 11 compañías argentinas, 4 brasileñas, 6 mexicanas, mientras que de Chile, Venezuela y EE.UU. ha habido una solicitud.

De las 643 ofertas teatrales, la mayoría son de teatro contemporáneo (180), danza (62), teatro gestual (35), teatro clásico (29) o cuentacuentos (16).

A partir de ahora, el equipo de coordinación y gestión de la Feria de Teatro de Castilla y León tendrá que seleccionar una treintena de compañías, que serán las que muestren sus productos en Ciudad Rodrigo.

Esta feria se caracteriza por la gran cantidad de espectáculos que se representan al aire libre en el entorno monumental de Ciudad Rodrigo y por la participación de compañía de Castilla y León, Extremadura y Portugal, sobre todo.